

СБОРНИК ДЕТСКИХ ПЕСЕН В СОПРОВОЖДЕНИИ ФОРТЕПИАНО

# БАРЫШНЯ И ЖУЛИГАН

И. Г. ПОМАЗКИН



6+

УДК 784.67  
ББК 85.988

**П 55 Помазкин И. Г.** Барышня и хулиган. Сборник детских песен в сопровождении фортепиано : ноты / И. Г. Помазкин. — 2-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань : Планета музыки, 2023. — 52 с. — Текст : непосредственный.

ISBN 978-5-507-46357-2 (Издательство «Лань»)  
ISBN 978-5-4495-2436-2 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)  
ISMN 979-0-66005-475-8 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

В сборник «Барышня и хулиган» новочеркасского композитора и поэта Игоря Помазкина вошли веселые песни, написанные в разные годы. Песни исполнялись солистами детского творческого коллектива – Театра эстрадной песни «Вдохновение», как у нас в стране, так и за рубежом. Все произведения характеризуются разнообразием тематики, оригинальностью гармонии, мелодичностью, свежестью аранжировок. Являясь автором не только музыки, но и текстов многих песен, Помазкин представляет в своих песнях органичное сочетание музыкального и поэтического содержания.

В сборник включены песни, рассчитанные на исполнителей разного возраста и уровня подготовки. Издание адресовано музыкальным работникам дошкольных учреждений, преподавателям общеобразовательных и музыкальных школ, школ искусств, руководителям студий, театров и развивающих центров.

УДК 784.67  
ББК 85.988

**П 55 Pomazkin I. G.** Young lady and a hooligan. Collection of children's songs with the piano accompaniment : sheet music / I. G. Pomazkin. — 2nd edition, stereotyped. — Saint Petersburg : Lan : The Planet of Music, 2023. — 52 pages. — Text : direct.

The “Young lady and a hooligan” collection by Novocherkassk-based composer and poet Igor Pomazkin includes happy songs written in different years. The songs were performed by the soloists of the children's creative group – the Pop Song Theater “Inspiration”, both in our country and abroad. All works are characterized by a variety of themes, original harmonies, melody, fresh arrangements. As the author of not only music, but also the lyrics of many songs, Pomazkin presents in his songs a natural combination of musical and poetic content.

The collection includes songs intended for performers of a different age and level of training. The edition is addressed to music teachers of preschool institutions, teachers at general schools and music schools, art schools, heads of studios, theaters and educational centers.

**Обложка**  
**А.Ю. ЛАПШИН**

© Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ», 2023  
© И.Г. Помазкин, 2023  
© Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»,  
художественное оформление, 2023

# Содержание

Барышня и хулиган .....	3
Зелено .....	7
Ромашка .....	9
Бумажный пароходик .....	12
Маг .....	17
Дождик .....	24
Божья коровка .....	27
Желтые мимозы .....	30
С Новым Годом! .....	34
Крокодил .....	39
Тук-тук .....	42
Песенка дождя .....	45
Лодочка .....	48

# Барышня и хулиган

сл. и муз. И.Помазкина

1 2 3

4 5 6

Из му - зы-каль-ной шко - лы де - воч - ка,

7 8

смы-чок в тво-ей ру - ке, как ве - точ - ка.

9 10 11

Ты у от-кры - то-го ок - на сто - ишь со скрип - ко - ю од - на.

12 F F maj7 Caug

Ты вся та-ка - я не - ве - со - ма - я,

15 F maj7 C7 F maj7

ты вся та-ка - я не - зна - ко - ма - я, а я хо-тел бы ря - дом

18 Gm7 C7 F B C7

быть и скрип - ку за то - бой но - сить. Ба - рыш - ня и

22 F Dm B C7 F D7

ху - ли - ган, что тут ска-жешь, де - ло яс - но - е.